

「自立、協働、自信・誇りと感謝」に満ちた学校づくり



一つ會にわれら学びて

生徒役員改選

次の世代にバトンタッチ

各委員長と児童会運営委員も交代

県独自の緊急事態宣言が2月21日（日）まで延長されたことを受け、本校で計画していた授業参観を中止し、PTA総会・部活動総会他、泉学舎協議会も紙上による開催となりました。しかし、年度初めの臨時休校による授業等の影響も回復し、新しい生活様式もすっかり定着してきたところで、生徒役員、児童会運営委員の交代（引き継ぎ）の時期になりました。

1月21日に立候補者による立会演説会を行い、投票が行われました。それぞれの候補者が「自分がもし〇〇に当選したら」という前提で演説しましたが、こんな学校にしたいという強い決意を聞くことができてとても頼もしく思いました。投票の結果、黒木寿計さんが会長に選ばれました。

28日（木）には生徒会役員の任命式があり、会長の黒木さんが、「先輩が残してくれたよい伝統を引き継ぎ、よりよい学校をつくるために頑張ります。」と決意を表明しました。執行部委嘱式・引き継ぎ式では、緊張した趣の児童生徒が整列し、新生徒会長から各委員長に委嘱状が手渡され、次いで旧委員長から、委員会ノートが引き継がれました

◆【生徒役員・執行部】
会長 黒木 寿計さん
副会長 佐藤 慶知さん
松本 葉織さん
佐藤 諒知さん

R3. 2. 12発行
文責：副校長



黒木生徒会長から委嘱状を受け取る各委員長（本校武道場）

- | | |
|-------------|--------|
| 書記 | 塚本 怜さん |
| 議長 | 山村英美さん |
| 図書・放送委員長 | 森田剛 さん |
| 体育・環境委員長 | 藤本海 さん |
| 給食・掲示委員長 | 上本優斗さん |
| 生活・保健委員長 | 西村伍朗さん |
| ◆【児童会運営委員会】 | |
| 委員長 | 遠山聖華さん |
| 同副委員長 | 廣岡桜 さん |
| 図書・放送委員長 | 松田琉 さん |
| 体育・環境委員長 | 桑原輝 さん |
| 同副委員長 | 平本花 さん |
| 給食・掲示委員長 | 上村大翔さん |
| 生活・保健委員長 | 森田青空さん |

自分の思い

小学生 校内持久走大会



1月27日（水）2、3校時に、小学生の校内持久走大会を行いました。距離は1・2年生が約900m、3・4年生が約1400m、5・6年生が約2000mです。前日の雨で運動場の状態が悪く、全学年、正門からスタートしました。急な上り坂（通称・希望坂）を登り切って、校舎の周りを走るというコース設定です。

持久走は現在の学習指導要領では、2年生以下は「体づくり運動遊び」の領域で、一定の速さでのかけ足などの運動遊びを通して体を移動する動きを身に付ける力をねらいとし、3年生以上は「体づくり運動」の領域で「動きを持続する能力を高めるための運動」として位置づけられています。昭和43年の学習指導要領では「陸上運動」として指導内容が示され、競走を伴う要素が強かった時代とは

違い、現在は無理のない速さで一定の時間運動を続けることで体力の向上をねらうものになっていきます。本校では朝のランニングを中心に持久的な走力を身に付ける取組を継続して行っています。

本大会は、友達とタイムや順位を競うレースでなく、自分の目標タイム（宣言タイム）でゴールを目指すという趣旨です。この日までに、子どもたちは体育の時間を使って無理のないペースで走る力を高め、目標タイムを設定して大会を迎えました。



お茶の入れ方の指導を受ける児童

家庭茶やいばり美味しー！

1月28日（木）に泉町茶業振興協議会の方々に来校していただき、お茶の美味しい入れ方の講座（3、6年生対象）を開きました。子どもたちは、地元生産者の坂田様からお茶の歴史などの話を聞いた後、日本茶インストラクターの方から美味しい茶の入れ方を教わりました。急須でお茶を入れる経験が少ない子どもたちですが、お湯の温度や時間をしっかりと計って入れたお茶のおいしさに、とても喜んでいました。

リモートで児童生徒集会

2月の児童生徒集会は、リモート集会を行いました。生徒会役員や児童会運営委員、お知らせがある委員会の代表者はカメラを設置した体育館で発表し、その他の児童生徒は教室でモニターを見て参加する形です。回線の不具合もなく、各教室で画面を見ながらしっかりと参加していました。コロナウイルス感染防止対策が始まってやがて一年になり、学校生活の日常も大きく変化しました。

